

ACTA ASAMBLEA DE ALUCHE

10 DE DICIEMBRE DE 2011
Sábado 12.00 horas

Orden del día:

1. Información desalojos producidos durante la semana
 2. Recordatorio asamblea Inter-sur
 3. APM
 4. Información sobre cabalgata
 5. Grupos de trabajo
 6. Varios
 7. Próximas asambleas, fechas señaladas
 8. Recordatorio calendario y consensos
-

Roles: Gaby toma el rol de Dinamización, Juliana toma turnos de palabras y Merche toma acta.

Comienza la asamblea con el punto 5 del orden del día (grupos de trabajo) ya que se tiene que marchar la persona que nos informa sobre del grupo de política

El compañero Gerardo, del grupo de trabajo la política, lo político nos informa sobre las siguientes actividades:

Con motivo del día internacional de los derechos humanos, hay unas jornadas del 10 al 18 *“Ningún ser humano es ilegal, cerremos los CIES”*

- El día 13 en Lavapies a las 19.00 h, Se irá vestidx de negro, con una máscara blanca y un cartel con un nombre que diga: secuestradx, torturadx, desaparecidx, muertx..
- El día 14 en Aluche (intercambiador) a las 19.00, Performance “Guantánamo”, dar difusión de la situación de los CIES, la gente se vestirá con monos naranjas.
- El día 15, jueves, charla debate sobre Derechos Humanos y los CIES a las 19.00 h en la CABA, c/ tembleque, 136 – metro Empalme
- El día 16 viernes, desde Oporto se harán actividades y mítines en los vagones, desde las 18.00 camino a la Tabacalera.
A las 19.00h en la Tabacalera, c/Embajadores, 56, Presentación del libro “Quien invade a quién”, Política migratoria y expolio neocolonial” de Eduardo Romero.

Se queda el lunes a partir de las 21.00 h en la CABA para pegada de carteles.

- En sol: “Semana de acción Global - del 10 al 18 de diciembre”:
- El día 10 a las 11.30 h Performances “Desahucios” y “la última boda gay y lesbiana”
Recitado de artículos de la Declaración de los Derechos Humanos.
A las 12.00 h Foro de Derechos Humanos con grupos de trabajos gestionados por Asambleas Populares de Barrios y Pueblos, Comisiones y grupos de trabajo del 15M y otras organizaciones.
A las 17.00 Coro en sol
A las 17.30 Asamblea general de puesta en común del trabajo
- El día 18 de dic- Día de acción global contra el racismo y por los derecho de los migrantes, refugiados y desplazados

A las 12.00 h en la Puerta del Sol – Concentración – Performance contra las redadas racistas y para el cierre de los CIES – Marcha desde Sol hasta el Ministerio del Interior.

- El viernes 16 a las 19.30h se realiza una charla sobre deuda en el AVA de la calle Quero

1. Información desalojos producidos durante la semana

Desde dinamización Gaby hace mención sobre los desalojos del Hotel Madrid y Montamarca y la el posterior intento otros edificios después.

Un vecino del barrio (Jorge) se acerca a comentarnos su caso de desahucio. La casa donde vive la ha subastado el banco en julio, ha pagado un seguro de desempleo de 6.000€ al banco que dicen que no saben nada. Jorge vive en la calle Camarena. Se pone en contacto con Miguel que está en la comisión de desahucios y disponen de abogado. Después ya veremos en que podemos apoyar.

2. Recordatorio Asamblea Inter-Sur

Violeta nos recuerda que se está quedando el sábado 17 de diciembre a las 11.15 h. para salir a las 11.30 (traer comida). Sugiere que vayan personas que se coordinen con los distintos grupos de trabajo de los demás barrios.

3. APM

Julio nos comenta que en la última reunión se han quedado en 2 grupos:

- 1. Secretaría de la APM
- 2. Decisiones

Sobre el quórum, nos comenta que antes eran 4/5, ahora se ha propuesto lo siguiente:

- 4/5
- 2/3
- Media de las 2 última asambleas
- 50 + 1

Parece que en todas las propuestas había disenso menos en una (la media de las 2 últimas asambleas) en esta propuesta nadie se opuso, con lo que sugiere que la llevemos a consenso pues la gente quiere que empiece a funcionar.

Respecto a la telemática, enviando las actas se podría participar, la asamblea que se oponga tiene que estar en la asamblea.

Se lleva a consenso si queremos que ese quórum sea la media de las 2 últimas asambleas

SE CONSENSUA.

El 11 de diciembre hay una APM a la que asistirá Julio

4. Cabalgata

Como punto informativo Gaby nos comenta que hubo gente que se reunió en el AVA para ver este tema. Para las personas que estén interesadas y con el objetivo de aunar esfuerzos, el domingo hay una reunión en una asociación juvenil en la c/ Camarena, 119 a las 20.00h.

Después se convocará una próxima reunión que se comentará en la asamblea.

Si alguna persona quiere trabajar en la realización de la cabalgata indignada del 28, se sugiere que lo hable en la reunión inter-sur del sábado con otros barrios a fin de continuar allí con la coordinación de este tema.

5. (Este punto se vio al principio de la asamblea)

6. Varios.

Jorge nos informa acerca del día sobre Soberanía Agro-ecológica, el domingo 11 de diciembre en el jardín botánico del Lucero en la calle Hurtunpascual s/n, metro Laguna y Lucero.

Las jornadas comienzan a las 11.00 y terminan a las 18.00h- Habrá una cata de vinos, se trabajará en el huerto con los niños y se pondrán cartelitos para distinguir las plantas.

Gaby: "Lo que se pretende es que ese jardín esté lleno de niños que se lo pasen bien"

Programa:

De 11.00 a 11.15

- Asamblea infantil para decidir entre todos cuándo se celebrará la próxima jornada botánica al coincidir en 25 de diciembre, pequeña representación de esta jornada creativa y puesta en común de ideas y valoraciones.
- Juegos tradicionales

De 12.00 a 13.30

- Taller de juegos musicales
- Se pondrán cartelitos y si hay algo que plantar

De 13.00 a 13.30h

- Charla sobre Soberanía alimentaria, consumo alternativo y producción agroecológica

De 16.00 a 16.30 – comida popular

De 17.00 a 18.30 – Película "Nuestro hijos nos acusarán"

De 18.30 a 19h – Despedida.

.....

Tina nos habla sobre economía. El viernes 16 a las 19.30 en el AVA, habrá una charla sobre la deuda pública – privada (como ya se comentó al principio)

Nos comenta sobre los nuevos proyectos e iniciativas que están surgiendo en la asamblea de desempleados y la cooperativa Sinergias que está ya en marcha. En diciembre se hará una pequeña suscripción para el fondo social (en 48 horas se devuelve). Nos informa sobre un pequeño trabajo que entra dentro de lo que es la cooperativa, se necesita alguien que ayude con la gestión (teléfono, temas administrativos, etc), se paga poco. Los que consiguen trabajo (hasta ahora unos 20) el 5% lo donan a la cooperativa. Nos anima a participar.

Se reúnen los viernes en el bufete de abogados (ADECAE) nos pasará la dirección por la lista de la asamblea.

.....

Isabel nos informa de una iniciativa sobre el tema de los CIES. Desde Convergencia de la Culturas, se complementa la acción de lo que se está haciendo esta semana con la temática de los derechos humanos. Nos muestra una tarjeta cuya idea es que en ella se ponga un mensaje, dedicatoria para la gente que está en los CIES, después se recogen el domingo y se tratará de llevárselas (en la cola que se forma para ver a sus familias para que se las den), también se pueden colgar en un árbol. El objetivo es una campaña de concienciación (hay gente que no se entera) y que esa persona haga algo, que pueda ponerse en el lugar del otro.

El miércoles se hará esta campaña en Aluche, el jueves en Tirso de molina. El sábado habrá un rastrillo de juguetes en oporto.

A título informativo también nos comenta que algunas mamás que tienen dificultades para asistir a las comisiones, están interesadas en montar una red vecinal de apoyo humano a fin de reconstruir el tejido social y poder ayudarse en todo, primero la comida y luego lo que se necesite. En colegios y guarderías tiran comida de catering, la idea es recogerla y dársela a gente necesitada del barrio.

Se juntan el lunes a las 18.15 en un centro de yoga en la calle Ocaña, 112 (al lado de la Pizzería)

.....

Sobre las camisetas, Jorge no comenta que tienen dinero y camisetas y pondrán día para la gente que ha reservado.

.....

Se informa de una propuesta de la asamblea de lucero, el día 22 habrá una obra de teatro en el Hospital Clínico (con el tema de la privatización)

.....

Juliana nos comenta que en sol hay un grupo viendo lo que está pasando después del 20N en los partidos y piensa que habría que ver la propuesta que hace cada partido, los que más se acercan a nosotros y con los que nos podemos sentir más identificados.

Jorge comenta que somos un movimiento anti-partidos.

Dinamización abre turnos de palabra para el debate:

Millán agradece a la persona que ha colgado el video de Danny Glover (15-O) en Oakland, por la importancia del o que ha dicho sobre el movimiento en todo el mundo, nos anima a que lo veamos.

La segunda cosa que comenta es sobre los partidos políticos, no está de acuerdo en que somos apartidistas, cree que se debería tener representantes allá donde se discuten las cosas, que el movimiento tiene que tener una proyección más grande. Piensa que hay que aunar esfuerzos para que la denuncia se pueda trasladar a la sociedad y en el parlamento puedan tener éxito.

Julia dice que el no participar hace que no afecte a todos.

Carlos nos comenta que entiende que haya gente que no le apetezca escuchar demasiado sobre este tema, recuerda que se ha puesto en marcha "Nautilus" <http://www.nautilus.es/revista/> para informar, publicar y hacer seguimiento y está puesta a disposición de todo el barrio, no tiene porqué ser una información tan objetiva. Deja la publicación a nuestro servicio, un espacio para ir publicando esas cosas (lo que a la gente le interesa).

Desde dinamización se hace una propuesta de consenso: ¿Se está de acuerdo en que Juliana haga ese seguimiento y que eso se presenta a la asamblea?

Jorge se opone a que un punto del orden del día sea seguimiento a los partidos.

Gaby se pregunta cómo se podría hacer para que las cosas que haya en la asamblea vayan más allá y puedan llevarse a debate en Inter-Sur, de momento no sabemos cuáles son las herramientas que utilizaremos.

Sobre la propuesta de Millán, Carlos se plantea de qué forma podemos hacer más presión entre todos (respecto a hacer un partido nunca nos vamos a poner de acuerdo) podemos ver en Inter-Sur, plantear la necesidad de que las asambleas tengan más presencia, que cobren peso y no podemos decidirlo ahora, las cosas que se decidan desde la APM.

Jorge no ve lo de los partidos, dice: “como somos el pueblo y sin nosotros no comen; con medidas de presión, no se necesitan partidos, la APM exige sobre medidas de presión”.

Gaby propone trasladar este debate a la próxima asamblea, defender aquello en lo que se cree mediante medidas de presión.

Javi propone la realización un foro sobre este tema: ¿si es más útil la acción directa o la parlamentaria?

Dinamización le sugiere prepararlo con la gente que dinamice la próxima asamblea.

Violeta comenta que se lleve al grupo de pensamiento.

.....

Miguel llega más tarde y nos comenta al final de la asamblea que ahora son oficina de vivienda de Madrid (no del Hotel) se reúnen en Patio Maravillas en la calle Pez, en este lugar el día 20 a las 19.00h hay una asesoría jurídica sobre ocupación. Comenta que se está animando a la gente que ocupe que vaya a estos talleres, la Plataforma de Afectados por la Hipoteca les apoya.

Reuniones:

14 de dic a las 19h en Tetuán.

15 dic. En Inter-barrios, reunión especial para que surja el tema de la vivienda

17 de diciembre en Manoteras

Se irán pasando por todas las asambleas para animar a que se generen grupos de vivienda, apenas hay en la zona sur y crear grupos en los barrios sobre este tema es muy importante.

En enero hay muchos desahucios (el 2 de enero en Parla, el 18 en Usera, el 23 en Alcalá). Ahora se está dando orden de desalojo en los portales.

Finaliza el punto VARIOS!!!

7. Próximas asambleas.

Se comenta que no tiene sentido hacer las siguientes asambleas los días 24 y 31 de diciembre. Se convoca la siguiente asamblea para el sábado 7 de enero.

Sobre mantener la asamblea en la calle o en un refugio, se CONSENSUA que la asamblea se celebre a cubierto.

Sobre el lugar, se va hablar con varios sitios para ver si nos ceden el espacio:

- Andrés habla con CABA
- Juliana habla con Asoc. Águilas
- Avi se encarga de hablar con el Colegio Blas de Otero.

8. Recordatorio calendario y consensos

CALENDARIO:

ACTIVIDAD	FECHA	HORA
<i>Semana de acción Global "Ningún ser humano es ilegal, cerremos los CIES" 10 al 18 de diciembre</i>		
En SOL: Performances "Desahucios" & "la última boda gay y lesbiana" Foro de Derechos Humanos A las 17.00 – Coro en sol Asamblea general de puesta en común del trabajo	10 de diciembre	11.30 12.00 17.30
En Lavapies a las 19 h, Ir vestidos de negro, con una máscara blanca y un cartel con un nombre y que diga: secuestradx, torturadx, desaparecidx,...	13 de diciembre	19.00
En Aluche (intercambiador)– Performance – Guantánamo	14 de dic	19.00
Charla debate sobre Derechos Humanos y los CIES en la CABA, c/ tembleque, 136 – metro Empalme	15 de diciembre	19.00
Desde Oporto se harán actividades y mítines en los vagones, En la Tabacalera, c/Embajadores, 56- Presentación libro "Quien invade a quién"	16 de diciembre	18.30 19.00
Charla sobre deuda en el AVA de la calle Quero	16 de dic.	19,30
Inter-Sur en Orcasitas. Quedamos en Aluche a las 11.15, para salir a las 11.30h	17 de dic.	12.00
Día de acción global contra el racismo y por los derecho de los migrantes, refugiados y desplazados. En la Puerta del Sol –Concentración – Performance contra las redadas racistas y para el cierre de los CIES – Marcha desde Sol hasta el Ministerio del Interior.	18 de dic.	12.00

CONSENSOS:

<i>Se consensua que en la APM el quórum sea la media de las 2 últimas asambleas</i>
<i>Se consensua que para las próximas reuniones por motivos climatológicos se celebre en espacio cubierto.</i>